

Artikel vom 28.07.2022

Ortshauptversammlung 2022

Wechsel im Ortsvorstand



v.l: Ralf Biniek, stv. Vorsitzender, Benjamin Miskowitsch, MdL, Florian Dellinger, 1. Vorsitzender, Thomas Jais, ehemaliger Vorsitzender, Sylvia Eschert, Kassenwartin

Am 14. Juli fand im Gasthaus Frietinger in Luttenwang die Ortshauptversammlung der CSU Adelshofen statt. Im Rahmen der Delegiertenwahlen zur Landtagswahl 2023 fand aufgrund des Rücktritts von Thomas Jais auch eine Nachwahl des ersten Vorsitzenden statt.

Hierfür stellte sich der bisherige Digitalbeauftragte des Ortsvorstands Florian Dellinger zur Verfügung. Die Wahlleitung hatte unser Landtagsabgeordneter Benjamin Miskowitsch inne. Dellinger nahm die Wahl an und bedankte sich bei Vorgänger Jais für die Arbeit in den vergangenen Jahren.

Ebenso fanden nach zwei Jahren Corona-Pause endlich die anstehenden Ehrungen langjähriger Mitglieder statt.

So durfte Florian Dellinger gleich zur Tat schreiten und folgende Ehrungen vornehmen:

- 45 Jahre Mitgliedschaft: Josef Keller
- 40 Jahre Mitgliedschaft: Franz Klaß, Josef Klass, Max Ried
- 35 Jahre Mitgliedschaft: Ludwig Hillreiner

- 30 Jahre Mitgliedschaft: Johann Hintersberger, Engelbert Jais, Herbert Klückers, Friedrich Morgenstern, Konrad Schmid
- 25 Jahre Mitgliedschaft: Dr. Peter Maya-Pelzer
- 20 Jahre Mitgliedschaft: Korbinian Eibl, Amalie Merkl

Im Anschluss berichtete Benjamin Miskowitsch von seiner Arbeit im Landtag in den letzten Jahren, vor allem über die Schwerpunkte von der Corona-Pandemie bis zum Ukraine-Krieg und die daraus resultierende Energiekrise.